

**Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Niat Investasi Agen
Reksa Dana *Online* pada Investor Potensial**

Pandu Irawan Abdullah

1707618017



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BISNIS

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

Analysis of Factors Affecting Investment Intentions of Online Mutual Fund Agents on Potential Investors

Pandu Irawan Abdullah

1707618017



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

The Thesis was Prepared to Fulfill One of the Requirements to Obtain a Bachelor of Education Degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta

STUDY PROGRAM BUSINESS EDUCATION

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2023

ABSTRAK

PANDU IRAWAN ABDULLAH. Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Niat Investasi Agen Reksa Dana *Online* pada Investor Potensial. Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Bisnis, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi niat investasi investor potensial dalam melakukan investasi melalui agen reksa dana *online*. Variabel yang diukur pada penelitian ini adalah *investment intention*, *investment knowledge*, *perceived risk*, dan *perceived behavioral control*. Metode penelitian ini adalah kuantitatif dengan populasi yaitu masyarakat Indonesia dan teknik sampel yang digunakan adalah *non-probability sampling* dengan teknik pengambilan *purposive sampling*. Dengan kriteria yang diambil untuk menjadi sampel dalam penelitian ini adalah investor yang berpotensi dan belum melakukan investasi agen reksa dana *online*, serta memiliki pendidikan terakhir D3. Penelitian ini dilakukan dengan menyebarkan kuesioner secara daring dengan sampel yang diperoleh sebanyak 161 responden. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan software Smart PLS dengan uji yang dilakukan penelitian ini adalah uji validitas, uji reliabilitas, uji hipotesis, dan uji model. Hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa *investment knowledge* dan *perceived behavioral control* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *investment intention*. Serta adanya pengaruh yang signifikan antara *investment knowledge* dan *perceived behavioral control*. Demikian hasil ini sejalan dengan TPB yang mengemukakan bahwa *perceived behavioral control* memiliki hubungan signifikan terhadap niat.

Kata kunci: *investment intention*, *investment knowledge*, *perceived risk*, *perceived behavioral control*.

ABSTRACT

PANDU IRAWAN ABDULLAH. *Analysis of Factors Affecting Investment Intentions of Online Mutual Fund Agents on Potential Investors.* Thesis. Jakarta: Business Education Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta, 2023.

This study to determine the factors that influence the investment intention of potential investors in investing through online mutual fund agents. The variables measured in this study are investment intention, investment knowledge, perceived risk, and perceived behavioral control. This research method is quantitative with a population of Indonesian people and the sample technique used is non-probability sampling with purposive sampling technique. The criteria taken to be the sample in this study are potential investors who have not invested in online mutual fund agents, and have a Degree. This research was conducted by distributing questionnaires online with a sample of 161 respondents. The data analysis technique in this study used the Smart PLS software. The tests carried out in this study were validity, reliability, hypothesis testing, and model testing. The results of this study indicate that investment knowledge and perceived behavioral control have a significant effect on investment intention. And there is a significant influence between investment knowledge and perceived behavioral control. Thus these results are in line with TPB which suggests that perceived behavioral control has a significant relationship to intention.

Keywords: investment intention, investment knowledge, perceived risk, perceived behavioral control.

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PenanggungJawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd
NIP. 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd NIP. 199302202019032022 (Ketua Penguji)		24 Januari 2023
2	Agung Dharmawan Buchdadi, MM., Ph.D NIP. 197509162006041001 (Penguji 1)		24 Januari 2023
3	Annisa Lutfia, S.Pd., M.Pd NIP. 198802142022032001 (Penguji 2)		24 Januari 2023
4	Dr. Umi Widyastuti, SE., ME NIP. 197612112000122001 (Pembimbing 1)		19 Januari 2023
5	Muhammad Fawaiq, M.Ec.Dev NIP. 198507232010121002 (Pembimbing 2)		19 Januari 2023

Nama : Pandu Irawan Abdullah
No. Registrasi : 1707618017
Program Studi : S1 Pendidikan Bisnis
Tanggal Lulus : 12 Januari 2023

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Januari 2023

Yang membuat pernyataan



Pandu Irawan Abdullah

NIM. 1707618017

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT, atas nikmat dan rahmat serta ridhonya, sehingga skripsi saya dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat serta salam juga tak lupa selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatnya.

Suatu kebanggaan dan pengalaman yang berharga bagi saya untuk menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini sebagai bentuk perjuangan saya selama berkuliah agar mendapatkan gelar Sarjana. Sehingga skripsi ini saya persembahkan untuk saya sendiri dan keluarga yang sangat saya sayangi, serta sebagai bentuk terima kasih telah membesarkan saya dan selalu support saya dalam melakukan hal-hal positif.

Tak lupa Skripsi ini juga saya persembahkan kepada kedua dosen pembimbing saya yaitu Ibu Umi Widyastuti dan Bapak Muhammad Fawaiq yang selalu sabar memberikan dukungan, semangat, dan bimbingan terbaik untuk saya menyelesaikan skripsi ini. Selanjutnya skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang terdekat saya, yang selalu memberikan support, motivasi dan saran kepada saya yaitu Rosa Delia, Putri Nur Cholifah, Prayoga Wibiseno, Aditya Chandra B, Faqi Muhammad Fauzan, Wahyu Kazeka Prianto, Rio Adhi Saputra, Erman Damara Syahbudi, dan teman-teman Pendidikan Bisnis angkatan 2018. Dan untuk yang terakhir skripsi ini saya persembahkan untuk kekasih saya yang sangat saya sayang dan cinta yaitu Ayi Elsa Nurhasanah yang selalu memberikan support dalam menghadapi berbagai halangan dan masalah yang terjadi. Intinya saya ucapkan terima kasih atas doa dan support yang telah diberikan kepada saya selama pengerjaan skripsi ini hingga selesai.

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga peneliti diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan judul “Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Niat Investasi Agen Reksa Dana *Online* Pada Investor Potensial”.

Pada kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian penelitian dalam skripsi ini, yaitu diantaranya:

1. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.
2. Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Bisnis yang telah banyak memberikan dukungan, motivasi, pengarahan, waktu dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Umi Widyastuti, SE., M.E. selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan banyak ilmu, waktu, dukungan, dan saran yang bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
4. Muhammad Fawaiq, M.Ec.Dev selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan banyak ilmu, waktu, dukungan, dan saran yang bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
5. Dita Puruwita, S.Pd., M.Si. selaku Pembimbing Akademik yang telah sabar dalam memberikan dukungan dan saran yang sangat berharga untuk para mahasiswa nya, dari awal sampai akhir masa perkuliahan.

6. Seluruh dosen Pendidikan Bisnis di Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang bermanfaat.
7. Kedua orang tua saya, yaitu Bapak Abdulloh dan Ibu Titin yang telah memberikan seluruh cinta dan kasih sayangnya, serta ikhlas mendidik saya dari kecil hingga sampai pada titik ini dan berhasil mendapatkan gelar Sarjana di Universitas Negeri Jakarta.
8. Teman-teman saya yaitu Putri Nur Cholifah, Rosa Delia, Prayoga Wibiseno, Aditya Chandra B, Faqi Muhammad Fauzan, Wahyu Kazeka Prianto, Rio Adhi Saputra, Erman Damara Syahbudi, dan teman-teman Pendidikan Bisnis angkatan 2018, serta teman-teman satu bimbingan skripsi yang selalu memberikan support dan motivasi satu sama lain.
9. Kekasih saya Ayi Elsa Nurhasanah yang telah memberikan dukungan dan membantu secara tulus untuk terus semangat dalam menyusun skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penelitian ini, namun besar harapan peneliti agar penelitian dalam skripsi ini bisa dijadikan referensi dalam penyusunan penelitian selanjutnya di dalam literatur pustaka.

Jakarta, Januari 2023



Peneliti